

Vorfrühlingsgrüße

Der Kneipp-Verein Northeim war auf "Vorfrühlingswanderung" im Raum Asche



Die "Vorfrühlingswanderung" des Kneipp-Vereins Northeim am 12. März 2017 erfolgte im Raum Asche/Hardegsen. Diese Gegend liegt östlich des Sollings und der Weser, ca. 15 km nördlich von Göttingen. Auf der Suche nach Vorboten des nahenden Frühlings konnten die Teilnehmer/-innen neben "reichlich Märzenbecher" auch schon kleine Pflänzchen des gefleckten Knabenkrautes, des Aronstabes, der Schlüsselblumen und des Leberblümchens finden. Es hat sich wieder bestens gelohnt. Schade für diejenigen, die nicht dabei sein konnten! Freuen Sie sich mit uns über "Mutter Natur"!

Kontakt:
Kneipp-Verein Northeim e.V.
Geschäftsstelle
Dammstraße 9
37154 Northeim
www.kneippverein-northeim.de